

# Brücken-Gegner übergeben Petition im Landtag

Mitglieder von „Auwald statt Asphalt“ überreichen im Verkehrsausschuss 4333 Unterschriften

**Neuburg/München** – Eine elfköpfige Delegation des Neuburger Aktionsbündnisses „Auwald statt Asphalt“ übergab am Dienstag die gleichnamige Petition im Bayerischen Landtag an den Ausschuss für Wohnen, Bau und Verkehr. Die 4333 Unterstützerinnen und Unterstützer fordern den Schutz des größten zusammenhängenden Auwaldkomplexes Süddeutschlands in Neuburg.

Der Vorsitzende des zuständigen Ausschusses, Sebastian Körber (FDP), nahm die drei Bände mit Unterschriften entgegen. Abgeordnete aller demokratischen Fraktionen waren nach Auskunft des Aktionsbündnisses der Einladung gefolgt und bekundeten ihr Inte-



Mitglieder des Aktionsbündnisses „Auwald statt Asphalt“ haben im Landtag die Unterschriften übergeben, die sie gegen die Brückenpläne in Neuburg gesammelt haben. Foto: Wolbert

resse an der Petition. Der Ausschuss habe in der anschließenden Sitzung im Rahmen eines Geschäftsordnungsantrags eine Ortsbesichtigung beschlossen, um sich vor Ort ein eigenes Bild zu machen.

Lukas Schorer, Horst Winter, Mona Wolbert und Nina Vogel vom Aktionsbündnis trugen den zehn teilnehmenden Ausschussmitgliedern wichtige Informationen zur Petition hinsichtlich der Umwelt- und Klimazerstörung, der Verkehrsbelastung und der Kosten vor. Die Neuburger Delegation war sich einig, dass die Petitionsübergabe in der Friedrich-Bürklein-Halle ein großartiges und beeindruckendes Erlebnis war. DK